

Gremio hotelero de Cartagena se declara “en riesgo” con mal servicio de Electricaribe

Además manifiestan su inconformidad con el elevado incremento en las tarifas, y las reiteradas suspensiones del servicio



Caracol Radio

#Cartagena de Indias

#Bolívar

#Hoteles

#Colombia

#Alojamientos

#Hostelería

+

f 1

t g+ in p e u A

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Cartagena | CARTAGENA DE INDIAS | 22/04/2016

El sector hotelero de Cartagena manifestó su preocupación por las consecuencias que tiene para ellos las constantes fallas del servicio de energía en Cartagena. El pronunciamiento fue liderado por Gustavo Toro, presidente nacional de Cotelco, quien hizo parte de la asamblea del gremio en Cartagena.

Para los hoteleros de Cartagena, Electricaribe los tiene en riesgo puesto que las suspensiones han causado daños en equipos y quejas entre los huéspedes, que incluso han abandonado los establecimientos.

"Esta semana, Cartagena tuvo sectores que estuvieron de 36 a 72 horas sin luz, por lluvias que hicieron colapsar el sistema eléctrico. No entendemos como no se garantiza calidad en el servicio", puntualizó Toro.

Cotelco pidió al Gobierno nacional revisar las tarifas del servicio. "La estructura de costos de Electricaribe que no permite otorgar a los clientes una tarifa competitiva", declaró Toro.

A su vez, Martha Lucía Noguera, presidenta del capítulo Cartagena de Cotelco, expuso los reclamos de sus agremiados. “Los cortes son permanentes, las fluctuaciones de voltaje son diarias. La realidad es mucho más crítica de lo que el Gobierno ve”, apuntó Noguera.

“Si me cobran caro pero tengo un excelente servicio, me lo aguanto. Pero no puede ser que hayamos tenido hoteles con 70% incremento en la tarifa, y tengamos un servicio pésimo”, sentenció Noguera.